

Ministro de Salud de Turkmenistán valora sistema sanitario de Cuba



Asjabad, 22 nov (RHC) El ministro de Salud e Industria Médica de Turkmenistán, Nurmhammet Amanepesov, analizó con el embajador de Cuba en esa nación centroasiática, Alfredo Nieves, futuras colaboraciones en esa esfera.

El diplomático se refirió al sistema sanitario de la nación caribeña, sus misiones médicas, las cualidades del Heberprot P, medicamento novedoso y único para la terapia de la úlcera del pie diabético, y de la vacuna CIMAvax-EGF, utilizada para el tratamiento contra el cáncer de pulmón.

Además, el titular de salud turkmeno valoró el inicio de los intercambios en esa esfera entre los dos países y destacó que el sistema de salud de Cuba es un modelo para el mundo, que lo hace situarse entre los mejores del planeta.

La reunión de trabajo sirvió además para destacar los lazos de amistad que unen a ambos países.
(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/208098-ministro-de-salud-de-turkmenistan-valora-sistema-sanitario-de-cuba>



Radio Habana Cuba